

Protokoll 9. LaVoSi

Medien.rlp in Mainz, 04.10.2020 ab 11 Uhr

1. Begrüßung und Formalia

- a. Protokollführung: Miriam
- b. Prüfen der Beschlussfähigkeit: beschlussfähig
- c. Genehmigung der TO: Genehmigt

2. Berichte

a. Landesvorstand

i. Basisreferat:

1. Newsletter
2. Ämterliste für Infos an SV, welche Ämter etc. existieren und welche Aufgaben diese haben
3. Kreis- und Stadt-SV-Treffen Infos und kümmern sich darum, dass die weiteren Treffen stattfinden

ii. Gremienreferat:

1. 76. LSK - Orga, Ort und vorherige Übernachtung
2. andere Referate, bearbeitung der Mails
3. LaVoSi
4. Doodle zu HZK etc.

iii. Pressereferat:

1. Telefonate zum Thema Schulbusse DPA, SWR
2. PM zu Landtagswahlen leider nicht möglich
3. viele Presseanfragen

iv. Außenreferat:

1. e-Session vom PL mit Lucia
2. NaKlario
3. Hubig-Termin mit LEB zu Corona
 - a. wichtig: wir sollen bekanntgeben, dass keine Feiern gemacht werden sollen
 - b. Lüften: alle 20 min, 3 min lang
 - c. digitale Endgeräte
 - d. jede Schule bekommt Pensum, welches bezahlt wird für Digitalisierung

- e. neue Stelle bei PL zu Wartung etc. zu Endgeräten etc.
- f. in Quarantäne MUSS Homeschooling stattfinden
- g. Anfrage von BM zu Video bezüglich Partys etc.
- h. es wurde über Luftfilter gesprochen
 - i. PM schreiben und BM gegenüber ansprechen: Jacken, Mützen erlaubt und Heizungen an (energetisch sinnvoll etc.)

4. So geht's

- a. siehe FSJ-Bericht

5. Termin mit den Grünen

- a. Wahlalter
- b. Religionsunterricht
- c. Sexualkundeunterricht
- d. kostenlose Bildung
 - i. generelle Übereinstimmung, vor allem Wahlaltersenkung auf 16, Idee zu 14

6. Gespräch mit SPD

- a. Digitalisierung
- b. Kostenlose Bildung
- c. Wahlalter
- d. Sexualkundeunterricht
 - i. generelle Übereinstimmung, vor allem bei Wahlalter zu 16

7. LDT - zu heißem Eck, Programmpunkt mit Hubig

8. LJHA und Fachausschuss - Max Mitglied

b. Bundesdelegation

- i. LSV NRW Besuch und Austausch - Corona-Regelungen, Interview, politische Mitsprache und Kooperation (Wahlaltersenkung -> Bündnis?) etc.
- ii. BSK
- iii. LSV Saarland - Antirassismus, aber vorerst pausiert
- iv. Waldorfschulen Kooperation

c. Landesrat

- i. Sitzung am 07.11. angesetzt, wird voraussichtlich nach den Herbstferien stattfinden -> wichtig, dass wir uns um die Delis kümmern (!)

d. GF und FSJ

i. GF:

1. SV-Werkstatt vorbereitet, beworben und durchgeführt
2. SV-VL-Tagung vorbereitet - digital
3. 76. und 77. LSK vorbereitet - 28.11. und 06.02.
4. DJH Bingen zum Übernachten vor LSK für 8 Menschen gebucht
5. SV-Flyer in Auftrag gegeben - leichte Sprache
6. Vorbereitung und Bewerbung für Peer-Berater*innenausbildung
7. neue Kreis- und Stadt-SV-Treffen -> Erinnerung - mit Hygienekonzept + SchuG-Änderung
8. Kontaktformulare bearbeitet - über 1/3 + Reminder an SV-Wahlen
9. neuer Webshop auf Homepage gestellt
10. viele Basis- und Rechtsanfragen bearbeitet
11. Materialbestellungen
12. e-Session zu SchuG
13. Termine mit Kopierfirmen
14. Überweisungen FaKo und SaKo
15. Haushaltsberatung und BM -> Etaterhöhung um 8.900 statt 25.000
 - a. Gespräche mit Fraktionen -> Regierung anfragen um weitere Etaterhöhung
16. neuer Mod-Koffer, neues Metaplanpapier etc.
17. Tagungsort für EATs - 10.-13.12.
18. LDT bewerben - muss noch in den Newsletter, auf Social-Media
19. Räume für LaVoSi und LaRaSi

ii. FSJ:

1. Termine:
 - a. Afd-Fraktion
 - b. Hubig-Gespräch
 - c. pro Inklusion
 - d. e-Session zu SchuG
 - e. So geht's (digital, wurde von Medien.rlp betreut, Gespräch mit Anne Spiegel zu Jugendarbeit,

Digitalisierung + genereller Austausch zu Corona)

- i. Gespräch mit Jugendvertretungen versch. Parteien
 - f. Gespräch mit den Grünen
 - g. Einführungstag(e) + Seminar für FSJ
 - i. Hauptthema Diskriminierung
 - h. SV-Werkstatt + Sitzung in Ahrweiler
- e. Arbeitsbereiche
- i. SV-VL-Seminar
 - 1. Hosts für Worldcafés:
 - a. Ariane
 - b. Betty
 - c. Jeanma
 - d. (Miri)
 - e. Sabrina
 - f. Teo
 - g. Aylin
 - h. (Max)
 - 2. großer Vortrag wird von anderer Person als Aylin gehalten
 - a. z.B. Sabrina o. Jeanma -> Miri klärt das
 - 3. Workshops vllt nur in einer großen Workshopphase am Morgen -> zu wenige Workshops
 - ii. Sozi-PL
 - 1. Webinar
 - a. Vorstellung von SV und Methodenarbeit
 - b. Rollenphasen
 - c. Videos zu Struktur + Interviewreihen
 - d. SV-Arbeit während Corona - Austausch zu Projekten etc.
 - e. noch eine Veranstaltung in den nächsten Jahren?
- 3. Kreis- und Stadt-Sven**
- a. Aktueller Stand
 - i. Tabelle wurde durchgegangen
- 4. 76. + 77. LSK**
- a. **Wer übernachtet in Bingen?**

- i. Manuel, Ariane, Felix, Eric, Samuel, Jonah, Justus, Susanna
- b. Wollen wir nur die Delegierten, Funkis + Basisschülis aus Rlp zur LSK zulassen? -> bis Kategorie 4 und Menschen mit fester, wichtiger Arbeit

Ja	Nein	Enthaltung
5	0	4

- c. Catering

Baron	CBS Ingelheim	Enthaltung
10	0	0

- d. Bericht zu TO etc.

5. Arbeitsprogramm

- a. bis 24.10. sollen alle ABs und Referate alles eingetragen haben

6. Bündnis pro Inklusion

- a. Arbeitsprogramm -> Kontakt zu Inklusionsmenschen

7. LDT

- a. Programmpunkt mit Ministerin Hubig Mittwoch 04.11. von 14.30-15.30 Uhr

- i. 2-3 Funkis benötigt für Talkrunde über SV-Arbeit

- 1. evtl. Miri,

- ii. und ein paar Funkis benötigt, die Fragen stellen

- 1. Luca, Ariane

- iii. plus Chatbeobachtung/inhaltliche Moderation:

- 1. Sabrina und Jeanma

- b. Heißes Eck mit allen Bildungspolitischen Sprechenden

- i. 15.00 Uhr Start

- ii. 1-2 Funkis benötigt, die Fragen stellen

- 1. Betty

- iii. 1 Funki benötigt, der Fragen gestellt werden kann

- 1. Max

- c. Bastelmenschen

- i. 6 Schilder, 2 jeweils mit happy neutral und traurig -> high quality
- ii. Teo bastelt

8. Na Klario

- a. Frage zu gemeinsamen Video
- b. Inhalte: Austausch, dass die mehr Tutor*innen bekommen, Frage klären zu Finanzierung und ob es weiterhin kostenlos bleibt
 - i. erstmal nicht -> erst, wenn alles geklärt ist

9. Idot

- a. Verweis an Ministerium, keine Bewerbung

Ja	Nein	Enthaltung
6	0	1

10. Termine

- a. bei schwierigen Terminen, z.B. AfD sollten mehr Menschen gehen, wenn wir einen haben
- b. Erfahrungswert: inhaltlich können wir nicht mit der AfD zusammenarbeiten
- c. Arbeitsprogramm: der LaVo soll sich mit Parteien und Organisationen treffen und austauschen, gegen die keine Erfahrungswerte sprechen

11. Satzungsüberarbeitung

- a. Miri macht Doodle zu kommender Woche zu AntragsplanungsTelKo
- b. Frist für Anträge: 22.10., weil 26.10. Frist für Satzungsänderungsanträge

12. Sonstiges

- a. MSS-Aufenthaltsräume
 - i. Betty schreibt Antrag
- b. Nächster Termin
 - i. Doodle
- c. Feedback